



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION REGIONAL DE EDUCACION
UNIDAD DE GESTION EDUCATIVA LOCAL
JAEN**



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”.

NOTA DE PRENSA N°0003-2014-GR.CAJ/UGEL-J/OE.C.RR.PP.

UGEL Jaén promueve Buen Inicio del Año Escolar 2014

Con el objetivo de lograr el compromiso de otros sectores para complementar esfuerzos desarrollados por el Ministerio de Educación, alrededor de 16 representantes de diversos sectores de la provincia, acudieron al llamado de la UGEL Jaén, presidida por Vitalí Fuentes Guerrero, para tomar acuerdos en torno al Buen Inicio del Año Escolar 2014.

La cita tuvo lugar el pasado jueves 13 de febrero en el auditorium municipal, a donde asistieron representantes de la Municipalidad Provincial, fiscal superior, fiscal de familia, promotor del Centro de Emergencia Mujer, Red Educa-ODEL, IESPP-VAP, Dirección Sub Regional de Transportes, Policía Nacional, Agencia Agraria, entre otros

Vitalí Fuentes Guerrero, director de la UGEL Jaén, durante la apertura de la reunión, mencionó que: “El cambio en educación es una tarea urgente y tiene que ser de inmediato; pero para llevarlo adelante, es necesario sumar esfuerzos como actores fundamentales para ello”.

Sostuvo que se necesita trabajar coordinadamente y de manera más efectiva para iniciar el cierre de brechas. “El compromiso y la responsabilidad no es solo del sector educación, es de todos nosotros”.

Una de las conclusiones de la reunión es la supervisión constante de la asistencia de maestros y alumnos desde el 03 de marzo, además de llevar adelante acciones de corto, mediano y largo plazo, y alinear ciertos factores que van a determinar oportunidades para todo.

Esta reunión forma parte del conjunto de actividades preparatorias para garantizar que los estudiantes vuelvan a las aulas en mejores condiciones, el 10 de marzo próximo.

Se agradece su difusión.

Jaén , 19 de Febrero de 2014.

**UNIDAD DE GESTION EDUCATIVA LOCAL JAÉN
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**